

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,

das Sportjahr neigt sich dem Ende zu. Wir blicken zurück auf ein erfolgreiches Jahr, das von einigen Veränderungen geprägt war. Auch das kommende Sportjahr steht bereits vor der Tür und wird uns mit weiteren Neuerungen erwarten, die wir gemeinsam begrüßen wollen.

Besonders erfreulich war, dass die Bezirksmeisterschaften in den Disziplinen 2.40 Sportpistole und 2.53 9mm erstmals auf elektronischen Ständen ausgetragen werden konnten. Sowohl in diesen Disziplinen als auch im Bereich Kurzwaffe waren die Rückmeldungen durchweg positiv.

Ich freue mich besonders über die Rückkehr einiger Mannschaften in den Bereich Kurzwaffe. In der Sommerrunde konnten wir spannende Wettkämpfe in den Bezirksklassen erleben – mit Tabellenständen, die eng beieinander lagen und für viel Spannung sorgten.

Für die laufende Winterrunde wünsche ich uns allen spannende Wettkämpfe, gut Schuss und ein scharfes Auge!

Mit sportlichen Grüßen

Steven Hofmann

Referent Kurzwaffe Bezirk 38